

bec, *re* installation d'appareils de sauvetage à l'hôtel de ville.

Est soumis à ce sujet un plan de M. L.-R. Montbriant, architecte.

Résolu: D'inclure, dans la réquisition des crédits pour l'exercice 1909, un montant de \$5,600 pour l'installation d'appareils de sauvetage à l'hôtel de ville.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Major, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant: a) un crédit de \$4,500 pour remplacer par des rampes de granit les rampes actuelles du perron de l'hôtel de ville; b) un crédit de \$1,000 pour remplacer les deux réverbères du perron de l'hôtel de ville.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Mount, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'instructions soient données à la Commission spéciale de Législation de préparer, pour qu'elle soit insérée dans les prochains amendements à la charte, une clause autorisant la Ville à acheter des oeuvres et objets d'art pour décorer et embellir les édifices municipaux et les places publiques de la Ville.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

8.—Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: De prier les directeurs de l'Association Saint-Jean-Baptiste de donner des ordres pour que soit suffisamment éclairé et tenu en bon état, durant les heures d'ouverture de la Bibliothèque civique, le corridor du Monument National qui conduit à ladite Bibliothèque.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

9.—Soumise et lue une lettre du directeur du *Journal de la Chambre de Commerce*, invitant la Ville à insérer une annonce dans le prochain rapport annuel de la Chambre de Commerce.

M. l'échevin Mount propose, et il est

Résolu: Que la Ville de Montréal, à l'instar des principales villes américaines, devrait s'occuper elle-même de la publication de livres et de brochures faisant connaître ses divers avantages à l'étranger et à ses visiteurs; et, conséquemment, que le commis des Impressions et de la Papeterie soit prié d'établir un estimé du coût de la préparation d'une brochure de luxe devant ainsi servir de réclame à la Ville.

Il est aussi

Résolu: Vu la résolution qui vient d'être adoptée, de déposer sur le bureau la requête du directeur du *Journal de la Chambre de Commerce*.

CRÉDITS

10.—Soumise et lues des lettres de MM. Chs.-E. Gagnon et Sévère Picard, demandant le réajustement de leur salaire.

Est aussi soumis, par les chefs des divers services relevant de la Commission de l'Hôtel de Ville, l'état des crédits qu'ils requièrent respectivement pour l'exercice 1909.

Résolu: D'ajourner à huitaine cette séance pour étudier spécialement les crédits à requérir pour l'exercice 1909.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 2 NOVEMBRE

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Commission Spéciale re enlèvement de la neige etc.*—Pour faire une offre à la Cie des Tramways de Montréal. (29 Juin)

AVIS DE MOTIONS

2. *Prud'homme.*—Pour intenter une poursuite contre la Cie des Tramways de Montréal. (12 Octobre.)
3. *Dagenais.*—Pour réduire le nombre des échevins. (12 Octobre.)

Buildings for the Province of Quebec, *re* installation of salvage apparatus at the City Hall.

In this connection, submitted a plan from Mr. L. R. Montbriant, architect.

Resolved: To include, in the list of appropriations required for 1909, a sum of \$6,500 for installing salvage apparatus at the City Hall.

6.—On motion of Ald. Major, it was

Resolved: That a report be made to Council, asking: a) an appropriation of \$4,500 to replace with granite ramps the present ramps of the City Hall outside steps, at the main entrance; b) an appropriation of \$1,000 to replace the two gas posts at the City Hall main entrance.

7.—On motion of Ald. Mount, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that instructions be given to the special Committee on Legislation to prepare, for insertion in the coming amendments to the charter, a clause authorizing the City to purchase works of art and similar objects for the purpose of decorating and embellishing municipal buildings and other public places of the City.

CIVIC LIBRARY

8.—On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That the directors of the St. Jean-Baptiste Association be requested to give orders so that the corridor of the Monument National leading to the Civic Library be sufficiently lighted and kept in good order during the time the Civic Library is opened to the public.

PRINTING AND STATIONERY.

9.—Submitted and read a letter from the editor of the "*Journal de la Chambre de Commerce*", inviting the City to insert an advertisement in the next annual report of the "Chambre de Commerce".

Ald. Mount moved, and it was

Resolved: That the City of Montreal, following the example of principal American cities, undertake itself the printing of books or pamphlets for the purpose of advertising the City's various advantages abroad, so as to attract visitors; and, therefore, that the Printing and Stationery clerk be asked to prepare an estimate for a fine pamphlet which would be a credit to the City.

It was also

Resolved: In regard to the above request, that the petition of the editor of the "*Journal de la Chambre de Commerce*" be laid on the table.

APPROPRIATIONS

10.—Submitted and read letters from Messrs. Chs. E. Gagnon and Sévère Picard, asking that their salaries be readjusted.

Submitted also, by the different heads of the departments under the City Hall Committee's control, lists of respective appropriations required for 1909.

Resolved: To adjourn the meeting for eight days to consider the appropriations required for 1909.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 2nd NOVEMBER

ORDER OF THE DAY.

REPORT

1. *Special re snow removal, etc.*—To make an offer to M. S. Ry. Coy. (29th June.)

NOTICES OF MOTION.

2. *Prud'homme.*—To institute proceeding against the M. S. Ry Co. (12th October.)
3. *Dagenais.*—To reduce the number of aldermen. (12th October.)